

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados, el evento **"PRIMER CONGRESO DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA LA AGROBIOINDUSTRIA"** organizado por Fundación Barbechando, a desarrollarse en Bolsa de Cereales de Buenos Aires, el día 27 de junio del año 2023.

**Karina Bachey**

**Diputada Nacional por San Luis**

**COFIRMANTES:** 1. Ricardo Buryaile. 2. Juan Martin. 3. Carlos Zapata. 4. Mario Barletta. 5. Pablo Torello. 6. Alberto Asseff. 7. José Luis Espert. 8. Ingrid Jetter. 9. Gabriela Lena.

## **FUNDAMENTOS**

Señora Presidenta:

El presente proyecto de resolución, tiene como objetivo declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados, el evento "**PRIMER CONGRESO DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA LA AGROBIOINDUSTRIA**" organizado por Fundación Barbechando, a desarrollarse en Bolsa de Cereales de Buenos Aires, el día 27 de junio del año 2023.

Fundación Barbechando es una Organización de la Sociedad Civil de productores, empresas, cámaras y asociaciones agropecuarias que trabaja desde 2008, junto a legisladores nacionales en el desarrollo de políticas públicas e iniciativa legislativas vinculadas a la AgroBioIndustria, priorizando el bien común y el desarrollo federal.

Barbechando busca, a través del diálogo, construir puentes entre los productores y la política para, en conjunto, establecer las bases que generen estabilidad y previsibilidad que permitan el desarrollo real, federal e inclusivo de la Argentina.

El evento está dirigido a políticos, legisladores, productores y los principales referentes y decisores del agro, que se reunirán y establecerán la agenda de largo plazo y demostrarán que el agro y la política pueden lograr consensos.

Los ejes del evento serán:

- Plan y visión de país a futuro
- La necesidad de políticas públicas para un desarrollo integral del país
- Los ejemplos de países -Australia y Brasil- y casos locales
- Búsqueda de consenso entre el campo y la política

La situación de la Argentina demanda trabajar juntos para que la salida no sea un plan social, el trabajo informal o Ezeiza. La salida puede ser la AgroBioIndustria, en conjunto con el resto de los motores productivos del país.

A modo de conclusión y dada las acciones de esta Fundación, consideramos de suma importancia para las actividades agropecuarias del sector privado y público, resaltar y declarar de interés el 1° Congreso de Políticas Públicas para la Agrobiindustria que se desarrollará en la Ciudad de Buenos Aires, el día 27 de junio en la Bolsa de Cereales de Buenos Aires, con la presencia de destacados oradores nacionales e internacionales, políticos, referentes y decisores de la Agrobiindustria.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto de Resolución.

**Karina Bachey**

**Diputada Nacional por San Luis**

**COFIRMANTES:** 1. Ricardo Buryaile. 2. Juan Martin. 3. Carlos Zapata. 4. Mario Barletta. 5. Pablo Torello. 6. Alberto Asseff. 7 José Luis Espert. 8. Ingrid Jetter. 9. Gabriela Lena.